

MOCIÓN DE CONTROL

EN RELACIÓN A LA CAMPAÑA VERANIEGA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA MACHISTA

Naiara Sampredo Pérez, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Órgano Municipal del Pleno, somete la siguiente moción a la consideración del Pleno. La moción trae causa de la interpelación sustanciada en la Comisión de Servicios a las Personas del 10 de julio de 2017.

JUSTIFICACIÓN

La violencia sexista es una de las consecuencias más graves de la falta de igualdad entre hombres y mujeres. Aunque se ha avanzado, todavía no hemos llegado a una igualdad real, y la violencia machista, precisamente, es una de las manifestaciones de esa falta de igualdad. Todos los días se ven noticias en los informativos sobre nuevos casos de asesinatos, violaciones, ataques o acosos, cerca y lejos, y sobre todo en las fiestas.

No hay duda de que para poder hacer desaparecer la violencia machista la respuesta debe ser unificada y estructural. En efecto, como el problema de la violencia es complejo, debe dársele una respuesta integral desde las instituciones, las y los agentes sociales y, a fin de cuentas, desde la ciudadanía en general. Y es labor de la administración posibilitar todo ello.

El Ayuntamiento de San Sebastián lleva muchos años fortaleciendo y difundiendo campañas contra la violencia machista. Lo hace a lo largo de todo el año, y especialmente en verano. Se ha hecho el esfuerzo de presentar la campaña al comienzo del verano y de ampliarla a las Fiestas Vascas. Sacando el mayor provecho a los soportes elaborados y visualizando la confirmación de la postura contra la violencia machista en la mayor cantidad de lugares posible. Por el contrario, estos últimos años, las campañas contra la violencia machista se están presentando cada vez más tarde, los y las agentes sociales tienen cada vez una menor participación y, por tanto, se está perdiendo fuerza para incidir y sensibilizar.

No es la primera vez que hemos tenido que interpelar al Gobierno municipal por la escasa implicación mostrada en las campañas contra la violencia machista, pero no se ha producido un cambio de actitud.

Estamos a 14 de julio de 2017 y el Gobierno municipal sigue sin presentar la campaña estival.

EH Bildu talde politikoa
Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - www.donostia.eus -
20003 Donostia

Y debemos recordar que en 2016 los delitos contras la libertad sexual se incrementaron un 9,3 % en San Sebastián.

Por todo ello, la concejala que suscribe presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que en su agenda sean prioritarias las campañas e iniciativas contra la violencia machista.
2. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que presente lo antes posible la campaña contra la violencia machista junto a los grupos que conformamos la corporación y a las y los agentes sociales de la ciudad.

El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que presente la campaña estival de 2018 en junio, con la temporada de verano, y también a que garantice la participación de los grupos que conformamos la corporación y de las y los agentes sociales de la ciudad.

En San Sebastián, a 14 de julio de 2017

Naiara Sampedro Perez,
concejala del grupo municipal EH Bildu.